

erreichte, ständig im Wachsen und unerschüttert geblieben. — So sollte man heute, angesichts dessen, daß er, sowie seine engere Umgebung, in der sich Angehörige der verschiedensten Schichten befinden, — äußerlich durchaus in üblicher Form auftritt, er ferner über äußerst praktische Fähigkeiten verfügt, die ihn zu einem geschätzten Kunden der Fachpresse und Reklamebüros machen, — die in der großen Öffentlichkeit immer noch gangbare Ansicht, es mit einer Schwarmsekte und einer Kategorie von sogenannten „Dummen, die nicht alle werden“, zu tun haben, revidieren und versuchen, auf den Kern der Dinge zu kommen. — Sowohl in religiöser, wie in politischer Beziehung ist Haeusser in keiner

Louis Haeusser

Weise einer bestimmten Partei anzugliedern, trotzdem findet man in seinen Darlegungen die reinen Ideale der verschiedensten Richtungen vertreten und fast nur eine Ablehnung der verschieden gelagerten subjektiv-dogmatischen Bindungen. — Zweifellos muß man angesichts der letzten Erfolge Haeussers in der Presse, aus denen hervorgeht, daß die Anhängerschaft immerhin eine ziemlich beträchtliche ist und die bedeutende Mittel für die Sache aufbringt, diese Bewegung den als ernst zu nehmenden revolutionär-reformatorischen bzw. politisch-revolutionären Zeitströmungen einreihen.

A. Graf v. Bothmer
Rittmeister a. D.

Von hagerer zu schöner, voller Figur

Magerkeit wirkt unschön und ist für viele Menschen der Gegenstand ihres Kummers; man kann es daher gut verstehen, wenn sie durch ein pharmazeutisches Präparat volle Körperformen zu erlangen suchen. Das einzige Mittel, welches diesen Zweck erfüllt und alle Vorzüge in sich vereinigt, sind „Steiners Oriental. Kraft-Pillen“. Durch Gebrauch dieser Pillen bessert sich in kurzer Zeit das Allgemeinbefinden, der Appetit hebt sich, das Aussehen wird blühend und die Nervosität läßt nach. Bald tritt eine Rundung der Formen ein, die von dauernder Wirkung ist und nicht nach Beendigung der Kur schwindet. Sie können die oftmals preisgekrönten Oriental. Kraft-Pillen echt nur durch D. Franz Steiner & Co., Berlin W 30/511, Eisenacher Str. 16 beziehen.



Wund-Puder für Kinder und Erwachsene

DIALON

Seit Jahrzehnten glänzend bewährt, von zahlreichen ärztlichen Autoritäten des In- und Auslandes empfohlen als unübertroffenes und unentbehrliches Einstreumittel bei der Säuglingspflege, zur Heilung und Verhütung des Wundseins kleiner Kinder, als Wund- und Schweißpuder für Erwachsene. Dialon sollte in keiner Kinderstube fehlen. Als antiseptisches Vorbeugungsmittel gegen die so häufig auftretenden Hautentzündungen leistet Dialon unschätzbare Dienste. Haben sich bereits Entzündungsherde gebildet, führt der Puder schnelle und gründliche Heilung herbei.

**Fabrik
pharmazeutischer Präparate
Karl Engelhard, Frankfurt a. M.**